

## Dos adolescentes podrían estar implicados en el robo de una motocicleta

Policiales



Publicada el: 27/12/24	Visitas: 190
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 184	Puntaje: 4.4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/dos-adolescentes-podrian-estar-implicados-en-el-robo-de-una-motocicleta\\_12782.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/dos-adolescentes-podrian-estar-implicados-en-el-robo-de-una-motocicleta_12782.php)

# DOS ADOLESCENTES PODRÍAN ESTAR IMPLICADOS EN EL ROBO DE UNA MOTOCICLETA

*Policiales*

*Dos adolescentes podrían estar implicados en el robo de una motocicleta*

**Investigan la posible participación de dos adolescentes en el hurto de una motocicleta.**

**Incidentes en Barrio Andresito y Calle Gaiel Pereira**

Fecha: 19 de abril de 2023

### **Hurto de motocicleta en Barrio Andresito**

En la madrugada de ayer, a las 05:55 horas, efectivos policiales se trasladaron al barrio Andresito 2 tras recibir una denuncia por el hurto de una motocicleta. La afectada, una mujer de 27 años, informó sobre la sustracción de su moto marca Yumbo, modelo Max 110cc.

Tras realizar las averiguaciones pertinentes, los funcionarios lograron ubicar el birroddado frente a una vivienda cercana.

Las investigaciones apuntan a que los responsables del hecho podrían ser dos menores de edad.

Se efectuó la consulta correspondiente con la fiscalía para determinar los pasos a seguir.

### **Dañan institución pública en la madrugada**

En otro incidente ocurrido en la misma madrugada, la Policía recibió un aviso sobre la presencia de personas extrañas en una institución pública ubicada en la intersección de calle Gaiel Pereira y Juan Francisco Giro.

Al llegar al lugar, se presentó la directora del establecimiento, una mujer de 45 años, quien no constató el faltante de artículos, pero sí informó sobre daños en la puerta principal y la rotura de la puerta exterior.

Las autoridades continúan investigando ambos casos para esclarecer los hechos y tomar las medidas necesarias.

Fuente: Diario Cambio

### **Imágenes**

**DOS ADOLESCENTES  
PODRÍAN ESTAR  
IMPLICADOS EN EL  
ROBO DE UNA  
MOTOCICLETA**

*Dos adolescentes podrian estar implicados en el robo de una motocicleta*

## Tags

investigan, pereira, trasladaron, motocicleta, andresito, posible, adolescentes, recibir, policiales, incidentes, madrugada, efectivos

## Noticias relacionadas

**4.2 \*** *Sustrajeron las cuatro ruedas de un vehículo en un audaz robo*

**5.0 \*** *Dos uruguayos acusados de intentar asaltar el banco Macro son extraditados a Argentina para enfrentar la justicia*

**4.0 \*** *Cumpleaños de Valentina Dos Santos en Artigas desata intensos debates políticos en la comunidad*

**4.5 \*** *Ladrones irrumpieron en un apartamento a través de una ventana y llevaron consigo pertenencias de gran valor*

**4.9 \*** *Un uruguayo pierde la vida en Recoleta: implicaciones de su historia con el tráfico de armas y drogas*

**5.0 \*** *Violencia en las calles: Un hombre detenido y armas incautadas tras tiroteos en plena vía pública*

**3.7 \*** *Mujer sufre lesiones tras violento robo de cartera en plena calle*

**4.8 \*** *Detenidos por robo, posesión de drogas y tenencia de armas de fuego en un operativo policial*

**4.5 \*** *Cuatro integrantes de una banda delictiva dedicada al robo de vehículos en Montevideo reciben condena por sus actos delictivos*

**3.5 \*** *Detienen a ciudadanos uruguayos implicados en un robo en una casa de cambio en Concordia*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas

Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales

Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo